

Les maires de Meurthe-et-Moselle, d'après la presse, étaient en colère et dans le journal de dimanche, se sont rendus à la Préfecture. Ils protestent bien sûr contre les baisses de dotation de l'Etat et sur le fond, je suis d'accord avec eux. Les collectivités ne pourront pas continuer avec ce rythme de baisses de dotations sans supprimer du service public. C'est une réalité alors que les collectivités n'ont pas de responsabilité dans l'état de la dette publique.

Mais, il faut quand même dire que cette manifestation des Maires, sur la forme, était tout à fait particulière. Si on regarde la photo, la Présidente des Maires de Meurthe-et-Moselle est entourée très majoritairement des Maires de Droite de la Communauté Urbaine qui ont vraisemblablement répondu au mot d'ordre, en bons petits soldats. Ils sont plutôt mal placés pour parler des difficultés financières des collectivités, eux qui sont collectivement responsables du fait que la Communauté Urbaine du Grand Nancy est dernière de France pour ce qui concerne le rapport dette par habitant.

Autour de cette Présidente des Maires de Meurthe-et-Moselle, il n'y a que des élus de Droite. Il s'agit donc d'une démarche très politisée. Que dire de la présence du sénateur Nachbar dont on se souvient encore, à Jarny, de ses talents de gestionnaire ? Mais que dire aussi de la présence de Nadine Morano ? Elle était là pour représenter les Maires ? Se prendrait-elle pour Valérie Debord ? On se souvient que Nadine Morano, candidate à la Mairie de Toul, en 2008, avait réalisé le superbe score de 26,26% face à Nicole Feidt, gagnante au second tour. Du coup, elle ne s'était même pas présentée en 2014. Les mauvaises langues (mais uniquement les mauvaises langues) disent alors que si elle représentait les Maires en préfecture, ça n'était surtout pas de la politique politicienne, elle n'était surtout pas en campagne pour les régionales. Tout comme le fait qu'elle soit en première page du journal, à la Une, dans des camps de réfugiés avec des petits enfants qu'elle entoure de ses bras protecteurs, le fait qu'elle soit en deuxième page du même journal avec les « Maires contre la disette » et qu'elle soit en photo toujours en page France-Monde dans le même journal où on la voit rencontrer des familles de réfugiés syriens : ce n'est certainement pas parce qu'elle est en campagne pour les régionales...

J'ai vu que Francis Lalanne avait écrit une chanson sur le sort des réfugiés et qu'il s'est fait brocarder, moquer, on a dit de lui qu'il était ridicule et opportuniste.